

Importancia del Marco de Medición para Colombia

Alineación con los mandatos del documento final de PABA+40

Numeral 25:

"Se alentó a los países en desarrollo a que elaboren sistemas propios para evaluar la calidad y los efectos de los programas de Cooperación Sur-Sur, donde se recopilen y difundan datos e información sobre las iniciativas de CSS".

Numeral 26:

"Los países en desarrollo deben participar en las consultas de las comisiones regionales de Naciones Unidas sobre metodologías de medición voluntarias no vinculantes, las cuales tengan en cuenta las particularidades y las diferentes modalidades de la Cooperación Sur-Sur".



APC Colombia

Visión integral de la Cooperación Sur-Sur

- Aportes al monitoreo global de la Agenda 2030.
- Basado en un enfoque holístico que incluye la cuantificación de los recursos financieros, técnicos y en especie de los países del Sur Global.
- En comparación con otros reportes como SIDICSS (enfoque de proyectos y acciones puntuales) y TOSSD (enfoque en recursos financieros).

Flexibilidad del marco

- Nos permitió recoger la diversidad de la Cooperación Sur-Sur en Colombia.
- “Colombianizamos el marco” en nuestro piloto.
- Fortalezas en Colombia: Equipo de Datos de CSSyT, Equipo de CSSyT y FOCAI.



APC Colombia



Agencia Presidencial de
Cooperación Internacional
de Colombia - APC Colombia



Estrategia Nacional de Cooperación Internacional

Cuarto objetivo de política:

Fortalecimiento institucional para la gestión de la cooperación internacional.

Línea estratégica 1:

Fortalecer la gestión de la información sobre cooperación internacional a nivel nacional y territorial para la toma de decisiones.



Conferencia Regional sobre Cooperación Sur-Sur de América Latina y el Caribe

- Para impulsar el ejercicio y apoyar con la generación de compromisos políticos.
- Apoyo técnico brindado por la CEPAL.
- Espacio propicio para seguir con los intercambios de conocimiento y de experiencias.